

Ce mercredi après-midi, une belle manifestation à l'initiative du bailleur social mmH en partenariat avec le SLUC Nancy Basket avait lieu au gymnase du COSEC à Tomblaine. Plus de 120 enfants, venus de plusieurs communes de l'agglomération, Vandoeuvre, Ludres, Jarville, Tomblaine, étaient réunis pour une fête du basket et de la citoyenneté. Ces enfants étaient issus bien sûr de clubs locaux de basket, mais aussi d'associations ou de Centres Aérés, la plupart venaient de Quartiers Prioritaires de la Politique de la Ville. Les enfants de Tomblaine venaient, eux principalement du club de basket de Tomblaine et du Centre Aéré, ils étaient accompagnés par leurs animateurs. Des animations autour du basket leur étaient proposées, ainsi que des ateliers citoyens de sensibilisation à la lutte contre les discriminations, le tout orchestré par Alexandra Wolff, responsable technique du Comité Départemental de Basket. Ce genre de manifestation a du sens, d'abord c'est une vraie fête qui est offerte à ces enfants (beaucoup de parents étaient présents en tribune), mais c'est aussi l'occasion par les belles valeurs que véhicule le sport d'apprendre à mieux vivre ensemble et se respecter. Les joueuses du Pôle Espoir de la Ligue Grand Est secteur Lorraine participaient et encadraient les enfants, en tenue, mais repérables par le bonnet de Père Noël qu'elles arboraient...



Et puis, cerise sur le gâteau, trois basketteurs professionnels du SLUC Nancy étaient présents et se prêtaient au jeu. On les a vus jouer avec les enfants, discuter avec eux, ils ont signé des autographes avec gentillesse. Il y avait Dinma Odiakosa, Williams Narace et Meredis Houmounou.



Et bien entendu, après la photo-souvenir, tout cela s'est terminé par un bon goûter partagé.



Un seul regret, le COSEC à Tomblaine est un gymnase géré par la Métropole, qui se trouve dans un état lamentable. Il n'est pas aux normes, il est très dégradé et peu accueillant. Pour aller aux toilettes, les spectateurs doivent traverser le gymnase et les vestiaires des joueurs (!), il n'y a pas d'espace de convivialité... Ce gymnase sert aux 3000 élèves de la Cité scolaire, venus de toute l'agglomération, ainsi qu'à de nombreuses associations. Depuis de nombreuses années, le Maire de Tomblaine demande au Grand Nancy d'engager les travaux de rénovation et de mise aux normes nécessaires, pour lesquels il a déjà engagé des études coûteuses (une fois de plus !), mais le Grand Nancy a d'autres priorités que la jeunesse manifestement, comme... par exemple les curistes venus d'ailleurs...